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大家好，关于比特币庞氏骗局很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小编
就来为大家分享关于比特币庞氏骗局新闻的知识点，相信应该可以解决大家的一些
困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所帮
助！
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陷入了一场比特币期权庞氏骗局，被骗了十二万，该怎么办？

说出你的故事让别人不被骗。之前就是因为好多类似的也没有报道，导致他们可以
一直割韭菜！

报警，不管他披的是什么外衣，是诈骗没错了！

比特币到底是庞氏骗局还是底层人暴富的机遇？

入市早的一部分人，已经通过比特币实现财富自由了，是不是骗局已经不是那么重
要了。

对于普通人来说，错过了比特币的大牛市还是没有进场的，仍然对比特币抱有怀疑
的态度。但早些年就接触比特币并且持有的人，已经在这波牛市中赚了盆满钵满了
。你说是骗局还是机遇呢？

比特币虽然可以实现财富的快速增长，但却不是任何人都能够赚到这部分钱的。首
先散户的投机心理是见好就收，总是赚小亏大。那么即便是大牛市，也总是因为出
场过早而错过大部分利润。其次当你的认知达不到一定的高度，是看不懂比特币的
后势力量的。总是以保本就走的思路来投机是赚不到的。

对于新兴的投机市场，我们要做的是学习怎么从中来赚到钱，一般新兴的市场都有
比较好的机会存在，等你一再观望准备入场的时候，大概率是已经市场红利期过去
了。所以要先知先觉才能赚到钱，永远跟风来做是接盘侠的表现。

普通人想要在币圈盲目投机是赚不到钱的，币圈也分很大玩法，有一级市场抢币，
也有二级市场买币。一级市场相对来说更稳定一些，但很多人并不懂怎么来入手。
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二级市场就简单的多，即便不懂行情走势，只要会操作软件就可以参与。但赚钱的
概率往往不大，没有丰富的交易经验也是无从下手的，极有可能归零。

想了解币圈的，点赞关注评论区留言共同探讨。

比特币属于庞氏骗局吗。还是有什么基础？

庞氏骗局是利用新投资人的钱来向老投资者支付利息和短期回报，以制造赚钱的假
象进而骗取更多的投资。比特币目前的热潮是不断在吹大泡沫吸引不断有人接盘。

你觉得区块链是一场技术革命还是一场庞氏骗局？为什么？

如今，全世界都在忙着理解区块链，很多上市公司的老总为了理解区块链甚至放弃
睡觉的时间加入三点钟社群（加三点钟社群的概述）来讨论区块链技术在当下的应
用。然而，似乎从未有人尝试过用通俗化的语言完整地阐述区块链。

有人说，区块链是一种信仰。在16世纪的天主教堂和欧洲各国政府合谋，控制印
刷术，控制知识的传播，这些机构通过发行执照来监督印刷，但是后来随着印刷的
爆发性增长，大大促进知识的流动而被广泛应用下去。印刷知识内容是一件非法的
事情，这在今天不可想象。

也有人说，区块链是一种社会思潮。它预示着人类社会转型、换代的新时代的到来
。区块链的社会学基础是凯文·凯利《失控》一书里观察及论述到的基于生物逻辑的
自然、社会、技术的进化规律：分布式、去中心；从边缘到中心再到边缘，从失控
到控制再到失控。

从农耕时代到工业时代再到信息时代，技术力量不断推动人类创造新的世界。区块
链，是当前信息技术领域中一种极具爆发力和潜力的技术，它秉承着去中心化的思
想，正以始料未及的速度，在全球范围掀起一场影响人类所有层面的深刻变革。

区块链具有去中心化、不可篡改、可追溯的迷人魅力，区块链技术甚至被某些信仰
者认为是继蒸汽机、电力、信息技术之后第四个最有潜力引发颠覆性革命的核心技
术。区块链技术已经成为全球关注的焦点，从上市公司到初创企业，从商业领袖到
技术大咖，吸引着投资者和创业者们纷纷投身这个充满可能性的技术领域。

区块链技术具有广阔的应用场景，区块链技术已经在数字货币、数据存储与鉴证、
金融交易、选举投票等领域得到了应用并有着出色的表现。未来，随着移动人工智
能、物联网、区块链等新技术的互相结合，区块链技术将会在更多的领域发挥更大
的作用，必将给很多行业带来变革。
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在国务院印发的《“十三五”国家信息化规划》中，区块链技术和人工智能、虚拟
现实、大数据、无人驾驶交通工具、基因编辑等多项高新技术创新被定义为战略性
前沿技术，在政府大方向认同的情况下，无论是在科技圈还是金融圈，区块链都成
为当下最热的技术宠儿。

作为中国最大的汽车零部件制造商之一的万向集团，在2015年9月成立了中国第一
家区块链技术专业机构，万向区块链实验室，并成立了专项投资区块链基金。近些
年，我们可以发现越来越多像IBM、阿里巴巴、Linux基金会、腾讯、百度等互联网
知名公司也相继宣布进入区块链领域；同时，除了科技公司关注外，中国平安银行
、民生银行、招商银行等金融业巨头也相继入局，共同探索基于区块链分布式账簿
技术的业务模式。

区块链技术的应用和发展之势已经不可逆转。而我们正好处在这项技术所带来的变
革当中。随着区块链在社会中的认知度日益提高，越来越多人在关注它，随之而来
的就是人们迫切想了解：区块链到底是什么？区块链这个行业发展成什么样子了？
什么是链圈？什么是币圈？什么是矿圈？我该如何从容应对区块链带来的变革，亦
或者是否该投身其中？

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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